

いよ地区防犯ニュース

令和2年5月号
伊予地区防犯協会
伊予警察署

街頭犯罪発生状況 (令和2年1~4月)

【伊予市】(単位:件数)

	自転車盗	オートバイ盗	自動車盗	車上ねらい	侵入窃盗
駅前	3			3	1
上野		1		2	3
中村					
大平					1
中山					1
双海	1			2	
その他					
合計	4	1	0	7	6
前年比	-1	+1	±0	+3	-3

【松前町】(単位:件数)

	自転車盗	オートバイ盗	自動車盗	車上ねらい	侵入窃盗
松前	3	1		4	3
北伊予	1			8	7
岡田					
その他					
合計	4	1	0	12	10
前年比	+2	-1	±0	+6	+4

- ★ 駅前地区で自転車盗1件、車上ねらい2件、上野地区でオートバイ盗1件、車上ねらい1件、侵入窃盗3件発生しています。
- ★ 松前地区では車上ねらい、北伊予地区では侵入窃盗が多く発生しています。

不審者情報

○【令和2年4月7日】

(伊予郡松前町筒井付近路上)

午後6時ころ、小学生が帰宅中、路上でカッターナイフ
よの物を振り回している男を目撃したもの。

防犯アドバイス

- ★ 閑散とした場所で一人歩きしない。
- ★ 夜間は遠回りでも、明るい道を選ぶ。
- ★ 帰宅が遅くなる時は、家の人に迎えにきてもらう。
- ★ 携帯用防犯ブザーを活用する。

特殊詐欺被害状況

【県内】(令和2年4月末現在)

- ◇ 認知件数 15件 (前年比-2件)
- ◇ 被害総額 約1,780万円 (前年比-約2,210万円)

【管内】(令和2年4月末現在)

- ◇ 認知件数 1件 (前年比+1件)
- ◇ 被害総額 80万円 (前年比+80万円)
- ◇ 県内では4月に入り、キャッシュカード手交型の詐欺が発生しています。警察や公共機関、正規の業者(銀行等)が自宅にキャッシュカードを取りにきたり、確認したりすることはありません。気を付けましょう。

詐欺を見破るポイント!!

★架空請求詐欺★

■「サイトの未納金がある」というメールは詐欺

携帯電話に「有料サイトの未納金があります」とメールが届いても、身に覚えがない場合は詐欺の可能性大です。絶対に連絡しないでください。

■「早く支払わないと裁判になる」は詐欺

「裁判」「身辺調査」「法的手続に移行する」といった言葉で不安にさせるのが犯人の手口です。

★融資保証金詐欺★

■「低金利・無担保」は詐欺の可能性大

条件が良すぎる場合には詐欺を疑いましょう。

■「融資する前に手数料を振り込んで下さい」は詐欺

通常、融資を受ける前に「手数料」や「保証金」などの名目でお金を支払うことはありません。

伊予署管内でも特殊詐欺の予兆電話が発生しています。

○ 令和2年4月10日(松前町内)

伊予警察署の警察官を名乗る者から、「警察で逮捕した銀行員が、行員という立場を利用して他人の口座を不正に利用しているようだ。あなたの口座も被害に遭っている可能性がある。キャッシュカードを回収させてもらいたい。」旨の電話があった。

○ 令和2年4月29日(松前町内)

伊予署の者と名乗るものから、「窃盗犯を捕まえているが、所持品の中にあなたの物があった。確認させてほしい。」旨の電話があった。

特別定額給付金を装った詐欺について

新型コロナウイルスに関する給付金に関連した特殊詐欺等の不審電話や不審メールが全国的に確認されています。今後、県内でもこの種事案の発生が懸念されているので注意してください。